VEREDA JUNCAL, MUNICIPIO DE EL CONTADERO FEBRERO 11 DE 2019

SEÑORES CONCECIONARIA VIAL UNION DEL SUR

UnionDelSur

Significant of the state of the

PETICION

La carretera que conduce de la vereda el juncal al Municipio De Iles es una importante vía para la comunidad ya que se constituye como la única vía que comunica con las veredas de Izcuasan, san Andrés, culantro, Ospina Perez, Quisnamues, y demás veredas aledañas del Municipio de Iles con la vía panamericana, a lo largo de la Historia, la vía ha sido abandonada tanto por el municipio, el Departamento y la Nación, argumentando que no es su competencia el mantenimiento; la comunidad siempre nos hemos organizado para mantenerla en las condiciones que nuestras posibilidades lo permiten, por este mot vo el uso de esta vía ha sido restringido para vehículos de carga pesada para evitar el deterioro de la vía y de las viviendas aledañas.

En los últimos días hemos sido testigos que vehículos de carga pesada de la concesionaria están transitando sin previa consulta con la comunidad indígena, lo que representa nuestra preocupación ya que destruyen la vía y las viviendas también altera la armonía del diario vivir de los comuneros.

Por los anteriores motivos pedimos encarecidamente acercarse a crear un espacio de concertación donde establezcamos compromisos que vayan en beneficio de las dos partes.

Recomendamos que hasta que no haya este espacio, abstenerse de transitar por esta vía.



GOBERNADOR- CABILDO INDIGENA DE ALDEA DE MARIA PUTISNAN

Anexamos listado de firmas de la comunidad afectada